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Frutos
O jantar oferecido 
pela deputada 
Paula Belmonte 
(Cidadania) ao 
governador de 
Goiás, Ronaldo 
Caiado (União 
Brasil), há cerca de 
15 dias, continua 
redendo frutos. 
Impressionada 
com o desempenho 
do governador, a distrital não perdeu tempo. Inspirada pelo Bolsa 
Estudo, programa de Caiado, que ajudou a reduzir em até 50% a 
evasão escolar naquele estado, Paula já pediu apoio da consultoria 
legislativa da Câmara Legislativa para avaliar o impacto financeiro 
no orçamento do DF, com a criação do Programa Futuro para Todos. 
O Programa prevê a concessão de Bolsa de Estudo aos alunos do 
ensino médio da rede pública do DF, de até R$ 400 ao ano. “Quero 
avaliar a melhor forma de copiar essa iniciativa bem sucedida e 
trazê-la para o DF”, esclarece Paula Belmonte. Já de olho numa 
campanha ao governo?

Eixo Capital

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

As mulheres no comando 
das corporações militares
Em meio às discussões sobre o empoderamento 
feminino, as duas corporações militares do Distrito 
Federal podem ficar sob a direção de mulheres. 
Com a ida para a reserva do atual comandante-
geral da Polícia Militar do DF, coronel Adão Teixeira 
de Macedo, no início do ano, a coronel Ana Paula 
Barros Habka, deve assumir o cargo. Foi uma escolha 
do secretário de Segurança Pública, Sandro Avelar, 
aprovada pelo governador Ibaneis Rocha (MDB) e 
pela vice-governadora Celina Leão (PP). A Coronel 
Mônica de Mesquita Miranda já está à frente do 
Corpo de Bombeiros e deve permanecer. O DF 
dará exemplo ao país. Será a primeira unidade 
da federação com comando feminino na PM 
e Corpo de Bombeiros. Mas nada acontecerá 
antes dos eventos de 8 de janeiro, para evitar 
descontinuidade do planejamento de policiamento, 
sob o comando do Coronel Adão, na área da Praça 
dos Três Poderes, onde o presidente Lula prepara 
uma grande festa da democracia.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

RENEGOCIAÇÃO /

Refis tem adesão recorde

Mais de 78 mil contribuintes aderiram e cerca de R$ 960 milhões em dívidas foram renegociados. 

C
onforme adiantado pe-
la jornalista Samanta Sa-
lum na coluna Capital S/A, 
a adesão ao Programa de 

Incentivo à Regularização Fiscal 
do Distrito Federal (Refis 2023) ba-
teu recorde. Cerca de R$ 960 mi-
lhões em dívidas foram renegocia-
das com o Governo do Distrito Fe-
deral (GDF). Mais de 78 mil con-
tribuintes participaram do pro-
grama, sendo 61.599 pessoas fí-
sicas e 16.946 pessoas jurídicas. 
Até o momento, R$ 257,7 milhões 
já entraram nos cofres do GDF e 
R$ 704,1 milhões ainda entrarão.

Segundo a Receita do Distri-
to Federal, neste ano, R$ 255 mi-
lhões foram pagos à vista e em 
espécie. A previsão é de que a ar-
recadação total do tributo permi-
ta um fluxo mensal de cerca de 
R$ 15 milhões em 2024.

Antes de 2023, o recorde de 

Secretário de Planejamento, Ney Ferraz festejou o resultado Mais de 78 mil contribuintes acertaram as contas com o governo

 Ed Alves/CB/DA.Press Agência Brasília

 » MILA FERREIRA 

A Receita do Distrito Federal calcula que o reforço no caixa vai permitir um fluxo de R $ 15 milhões ao mês, no próximo ano
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Currículo exemplar
A Coronel Ana Paula completa em fevereiro 30 anos na corporação. Ela tem um currículo exemplar. 
Hoje subcomandante da PMDF, ela foi chefe do Estado-Maior, da Companhia do Batalhão de Operações 
Especiais e juíza Militar na Auditoria Militar do Distrito Federal.

Vigilância na Praça dos Orixás
A Secretaria de Segurança Pública do DF instalou três câmeras de 

vigilância na Praça dos Orixás, onde costumeiramente há vandalismos. 
Os equipamentos serão úteis no réveillon, mas ficarão permanentes. 

As imagens facilitarão as investigações da Polícia Civil sobre os 
responsáveis pelas depredações de esculturas de divindades africanas.

Dentro do prazo
Pelo segundo ano 

consecutivo, o 
Governo do Distrito 
Federal conseguiu 

sancionar e publicar 
no Diário Oficial a Lei 
Orçamentária (LOA) 
e o Plano Plurianual 

(PPA) ainda dentro do 
ano. “Essa é uma das 
coisas mais difíceis”, 
afirma o secretário 
de Planejamento, 

Orçamento e 
Administração, Ney 

Ferraz.

Questão de honra da oposição
O senador Izalci 
Lucas (PSDB-DF) 
critica o governo 
Lula por publicar 
Medida Provisória 
que reonera a folha 
de pagamentos de 17 
setores de economia. 
O Congresso havia 
aprovado projeto 
com a desoneração 
e derrubado o veto 
do presidente. “O 
Congresso merece 
respeito e saberá honrar a si próprio, com essas medidas do governo 
de anular a desoneração da folha de pagamento aprovada em favor da 
sobrevivências das pequenas empresas e dos empregos”. 

Prerrogativas
A OAB/DF está lançando a retrospectiva 2023, com 
destaque para os resultados do trabalho em defesa 
das prerrogativas da profissão. “Estamos oferecendo 
informação referenciada e de qualidade sobre o 
que podemos chamar de Ano das Prerrogativas. A 
advocacia do Distrito Federal tem nesse documento 
tudo o que estamos fazendo pelas prerrogativas e em 
mais áreas”, pontua Délio Lins e Silva Jr.

Ano do renascimento
Ex-secretário de Educação e candidato ao 
Palácio do Buriti em 2022 pelo PSB, Rafael 
Parente postou ontem nas redes sociais 
um relato de superação. Ele revelou 
ter descoberto em agosto de 2020 uma 
hemocromatose hereditária, distúrbio 
que provoca excesso de ferro no sangue. 
A partir daí ele adotou novos hábitos de 
vida, tanto na parte física, como mental 
e espiritual. Depois disso, experimentou 
uma situação de “quase morte”, 
como descreveu, e muitas traições na 
política. Parente disse que conheceu 
o que há de mais “podre na política 
partidária. De traições descaradas à 
humanidade de conveniência”. Hoje 
40 kg mais magro, ele está mais forte 
física e emocionalmente. “2023 marcou 
o início de um novo capítulo — um 
ano de renascimento e resiliência”. E 
acrescentou: “2023 foi meu ano 01”.

adesões era do ano de 2020, 
quando 34 mil contribuintes e 
8,8 mil empresas participaram.

“O Programa de Incentivo à 
Regularização Fiscal do Distrito 

Federal bateu o recorde de ade-
sões neste ano, um marco para o 
GDF. É bom ressaltar que fizemos 
esta edição do Refis devido às 
cadeias produtivas que estavam 

precisando de ajuda devido à 
pandemia. Os números que con-
seguimos com o Refis irão conse-
guir fomentar a economia do DF 
em 2024”, destaca o secretário de 

Fazenda, Itamar Feitosa.
“Estamos muito felizes, porque 

além da recuperação dos recursos 
para investir em políticas públi-
cas da cidade, o governo ofereceu 

cidadania. Uma oportunidade para 
a população colocar suas contas em 
dia com a Receita”, avalia o secretá-
rio de Planejamento, Orçamento e 
Administração, Ney Ferraz.

O Refis deste ano cedeu a 
oportunidade de parcelamen-
tos em até 120 vezes e descon-
tos de até 99% em juros e mul-
tas para pagamentos à vista de 
dívidas vencidas com o GDF até 
31 de dezembro de 2022.

O programa é válido para dé-
bitos dos impostos sobre Opera-
ções Relativas à Circulação de 
Mercadorias (ICMS), sobre Ser-
viços (ISS), sobre a Propriedade 
Predial e Territorial Urbana (IP-
TU), sobre a Propriedade de Veí-
culos Automotores (IPVA), sobre 
Transmissão de Bens Imóveis 
(ITBI) e de Transmissão Causa 
Mortis e Doação (ITCD).

*Com informações da Agência 
Brasília


